



Les membres de l'Association Les Amis du Parc Magnin ont proposé leur activité coup de râteau et balai au Parc Magnin comme chaque année le 1^{er} Mai 2025.

Quelques personnes extérieures à l'association sont venues, 3 membres de l'association

« Les Amis des oiseaux du pays dijonnais » également, nous étions 20 personnes.

Cette année le Parc Magnin était très propre et venait d'être tondu, donc très peu de détrit

Ont été ramassés.

Notre activité s'ai terminée par un apéritif champêtre.

